

Cubanos residentes en Costa Rica rechazan bloqueo de EE.UU.



San José, 5 oct (RHC) La Asociación Cultural de Cubanos Residentes en Costa Rica (Accrcr) "Antonio Maceo" rechazó el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra Cuba y llama a la comunidad internacional a pedir su levantamiento.

'Condenamos la política de bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba desde hace más de 50 años y solicitamos al Congreso norteamericano atender el sentir mayoritario del mundo y en particular el de amplios sectores de la sociedad estadounidense que abogan por el fin de esta política obsoleta', indica la Accrcr.

En una declaración divulgada en redes sociales, los cubanos residentes en Costa Rica exhortan a los pueblos del mundo a apoyar y reforzar el reclamo internacional para poner fin a esa política lesiva de los derechos del pueblo cubano.

Asimismo, convocan a todos los compatriotas de buena voluntad que residen en diferentes partes del mundo y a todos los amigos de Cuba a apoyar el proyecto de resolución titulado 'Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba' que será sometido a votación en la Asamblea General de Naciones Unidas a finales de este mes.

La Accrer recuerda que el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba tiene carácter de ley con el propósito de que las sanciones contra La Habana se mantengan vigentes hasta hoy.

Además, reitera que esa medida constituye una violación masiva y flagrante de los derechos humanos del pueblo cubano y el principal obstáculo para el desarrollo de la economía cubana y la realización de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Los cubanos residentes en esta nación centroamericana denuncian el retroceso en las relaciones entre Estados Unidos y Cuba, y rechazan la decisión del actual gobierno estadounidense de endurecer el bloqueo económico, comercial y financiero.

Lo anterior, apuntan, mediante la imposición de nuevos obstáculos a las ya limitadas posibilidades para comerciar e invertir en Cuba y las restricciones adicionales a sus ciudadanos para viajar a la isla caribeña.

Finalmente, la Declaración de la Accrer condena toda política de injerencia en los asuntos internos de Cuba y toda posición contraria a los principios del derecho internacional y de la Carta de las Naciones Unidas.

Al mismo tiempo que reiteramos la necesidad de poner fin al bloqueo a Cuba, exigimos al gobierno de Estados Unidos la entrega inmediata del territorio cubano, ocupado ilegalmente por la Base Naval de Guantánamo.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/173238-cubanos-residentes-en-costa-rica-rechazan-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba